



Le spécialiste de la formation informatique

Communiqué de presse, le 15 mai 2014

ENI partenaire du Prix du DRH Numérique organisé par l'ANDRH

Le 2 octobre 2014, Le Prix du DRH Numérique, organisé par l'ANDRH, récompensera l'organisation dont le DRH a développé, avec ses équipes, une action couronnée de succès dans le cadre de la transformation numérique de son organisation. ENI Groupe, partenaire des DRH depuis plus de 30 ans, a souhaité s'associer à ce prix pour mettre en avant le formidable levier que peuvent représenter les nouvelles technologies dans la formation aujourd'hui.

Les organisations investissent au quotidien pour développer leur activité, pour mobiliser leurs équipes autour d'objectifs communs. Pour les Directions des Ressources Humaines, les nouvelles technologies sont devenues bien plus que de simples outils de gestion. Le numérique apporte de nouveaux leviers pour mener leurs politiques RH, dans des domaines très diversifiés.

Une telle manifestation constitue un moment fort de reconnaissance interne et externe pour les personnes impliquées dans ces projets. Elle valorise la marque employeur.

L'ANDRH souhaite par ce prix :

- Promouvoir les DRH qui ont construit des solutions innovantes s'intégrant dans la politique numérique de leur entreprise
- Donner des pistes de réflexion aux DRH pour dépasser la simple utilisation des outils numériques et acquérir une dimension stratégique
- Présenter le numérique comme l'élément facilitateur de la performance collective.

ENI Groupe souhaite par ce partenariat :

- Mettre en avant le potentiel que représentent les nouvelles technologies dans la formation aujourd'hui et demain
- Eclairer sur les bonnes pratiques à adopter pour réussir un projet de e-formation
- Promouvoir le numérique dans les organisations et l'enjeu qu'il représente

Le 2 octobre 2014, Le Prix du DRH Numérique récompensera l'organisation dont le DRH a développé, avec ses équipes, une action couronnée de succès dans le cadre de la transformation numérique de son organisation.

Le règlement et le dossier de candidature sont disponibles sur le site de l'ANDRH.

<http://www.andrh.fr/information/liste-des-actualites/l-andrh-lance-le-prix-du-drh-numerique-candidatez>

200 participants attendus, une salle parisienne moderne et centrale, un événement qui draine des adhérents et non-adhérents ciblés car ce concours est ouvert à tous. Le jury composé de représentants de l'ANDRH, de

Directeurs/trices des ressources humaines, de personnalités académiques récompensera 3 lauréats (4 lauréats si un prix « coup de cœur » est décerné) lors de la cérémonie le 2 octobre 2014. Tous les participants se réuniront ensuite autour d'un cocktail.

A propos d'ENI Groupe

Créé en 1981 et spécialiste de la formation à l'informatique, ENI accompagne depuis plus de 30 ans les DRH et responsables formation en apportant des réponses concrètes à leurs problématiques formation. Composé de 3 sociétés – un éditeur de ressources pédagogiques – un centre de formation pour les salariés d'entreprise – et une école formant aux métiers de l'informatique - ENI Groupe propose un éventail complet de solutions de formation pour les entreprises. Depuis de nombreuses années déjà, ENI a pris le virage du numérique et innove sans cesse pour proposer des solutions reposant sur les nouvelles technologies (e-learning, bibliothèque numérique, vidéos de formation, livres numériques...) et adaptées aux besoins des entreprises. ENI accompagne également les entreprises dans la mise en place de ses solutions et propose des services d'aide à la conduite du changement.

www.eni.fr

A propos de l'ANDRH

Créée en 1947, l'ANDRH est une association loi 1901 au service des professionnels des ressources humaines représentant les entreprises et organisations de tous secteurs d'activité et de toutes tailles, publiques et privées, nationales et internationales. Avec plus de 5 000 membres, organisée en 80 groupes locaux, dont 18 en Ile-de-France, elle est la plus grande communauté de professionnels des ressources humaines en France. Depuis plus de soixante-cinq ans, l'ANDRH anticipe et accompagne l'évolution des métiers des ressources humaines et est devenue, au fil des années, la communauté de référence dans le débat RH.

www.andrh.fr

Contact Presse

Lydie PINEAU

Responsable Communication ENI Groupe

Tél : 02 51 80 15 08 ou 06 32 21 24 51

E-mail : lpineau@eni.fr